

Tour de France : Village gourmand Excellence Gers le 16 juillet à Samatan



A l'occasion du départ du Tour de France le 16 juillet à Samatan, l'Association Excellence Gers animera le village gourmand du lac de Samatan. A partir de 9 h, les touristes et les gersois pourront, durant toute la journée, se rendre sous le chapiteau Excellence Gers pour assister à des animations et participer à des jeux proposés par les filières de qualité du département.

Au programme :

- Dégustations.
- Alliances gourmandes.
- Recettes proposées par des chefs membres de l'association Tables du Gers.
- Animation cocktails.

A l'extérieur du chapiteau, une vingtaine de producteurs Excellence Gers et Bienvenue à la Ferme tiendront des stands de vente. Parmi les produits : du foie gras, du fromage, du porc noir de Bigorre, du pain, du miel, des produits viticoles... Pour l'achat de deux produits il sera possible de participer à un tirage au sort pour gagner des paniers gourmands. Des animations pour les enfants seront également proposées.

Renseignements : Association Excellence Gers, Maison de l'Agriculture, BP 70161, 32003 AUCH CEDEX - Tel : 05.62.61.77.96.
excellence-gers@asso32.org

Le Lundi 16 juillet, le département du Gers a l'honneur de recevoir une étape du Tour de France 2012.

La 15^{ème} étape de cette 99^{ème} édition de la plus célèbre course cycliste du monde partira de SAMATAN (32) et connaîtra une arrivée à PAU (32).

Cet événement considérable va générer un engouement très important dans notre département. Des milliers de spectateurs sont attendus au village et sur plus de 100 kilomètres du tracé.

Le Tour de France a la particularité de bénéficier d'une convention avec l'Etat, qui lui permet de privatiser les routes qu'il emprunte. De ce fait, le département sera coupé en deux dans le sens de la largeur pendant cette journée festive.

Le tracé emmène les coureurs de Samatan à Lombez puis ils rejoignent Auch par Saramon et Pessan. La sortie du département s'effectue par Marciac après avoir emprunté les communes de Bassoues, Montesquiou et L'Isle-de-Noé.

La course cycliste qui partira à 13 h 40 est précédée d'une attraction toujours très appréciée, la caravane publicitaire du Tour. Celle-ci passe environ une heure quarante avant les coureurs et est composé de plus de 190 véhicules représentant un défilé d'une dizaine de kilomètres. Les spectateurs se verront offrir des cadeaux tout au long du parcours.

La privatisation du parcours impose de couper physiquement les axes empruntés et ce avant même le passage de la caravane (une heure avant environ).

Cette situation pourra provoquer des gênes pour les usagers qui tenteront de traverser le département, puisqu'il est impossible de circuler sur l'axe mais aussi de le couper. Ainsi, les principaux axes du département seront interdits à la circulation entre 11 heures et 16 heures ce jour-là. Les services du conseil général, de la DIRSO et des communes traversées vont commencer dès le début du mois à mettre en place des panneaux d'avertissemens. Les usagers, les travailleurs, les services publics (Gendarmerie, Pompiers, Samu, la Poste...) devront prendre des dispositions pour s'adapter à cette journée spéciale.

La Gendarmerie Nationale en charge de la sécurité sur le Tour de France émet plusieurs recommandations à l'attention des gersois et des spectateurs afin que cet événement se déroule dans les meilleures conditions.

Ces recommandations seront transmises directement aux principaux intéressés, notamment ceux dont le logement se trouve sur l'itinéraire de la course.

L'itinéraire de la course sera privatisé une heure avant le passage de la caravane jusqu'à la fin de passage des coureurs, vous ne pourrez donc pas sortir de chez vous pendant cette période :

- Si votre accès véhicule est sur l'itinéraire, il sera condamné, ne prévoyez pas de l'emprunter ;
- Ne stationnez pas votre véhicule sur l'itinéraire emprunté par les coureurs (et ce dès la veille de l'étape) ;
- Ne prévoyez aucun déplacement non urgent le 16 juillet 2012 car la circulation sera très perturbée ;
- Si vous quittez votre logement pour approcher la caravane, n'oubliez pas de fermer à clefs tous les accès ;
- Ne laissez pas les enfants sans surveillance au bord de la route ;
- N'essayez pas de ramasser les objets publicitaires tombés sur la chaussée ;
- Ne vous placez pas sur la chaussée pour prendre des photos ;
- Ne cherchez pas à suivre la caravane après le dernier véhicule.

Retrouvez toutes les informations relatives au Tour de France sur le site internet de l'Etat dans le Gers : www.gers.gouv.fr

(Communiqué)